



Oasis de Baharyia y Desierto Blanco

Egipto clásico con una experiencia del desierto



DESDE 705€ | 8 DÍAS

Itinerario

INFORMACIÓN Y PRECIOS

Este viaje es el clásico viaje a Egipto con la inclusión de una visita al espectacular desierto.

Barco Sara o similar + Hotel Barceló Pirámides o Azal Pirámides + una noche desierto blanco en Camp o Hotel 705 euro por persona en doble, 470 euro suplemento individual

Barco Sara o similar + Hotel Safir Cairo o Ramsés Hilton o Nile Tower + una noche desierto blanco en Camp o Hotel 800 euro por persona en doble, 590 euro suplemento individual

Los precios de la temporada de Navidades y Semana Santa como siguiente mínimo 04 personas

Barco Sara o similar + Hotel Barceló Pirámides o Azal Pirámides + una noche desierto blanco en Camp o Hotel 765 euro por persona en doble, 530 euro suplemento individual

Barco Sara o similar + Hotel Safir Cairo o Ramsés Hilton o Nile Tower + una noche desierto blanco en Camp o Hotel 905 euro por persona en doble, 650 euro suplemento individual

DÍA 01: LLEGADA A LUXOR

Llegada a Luxor. Recepción en el aeropuerto y traslado al barco.. Alojamiento. Cena fría en el Camarote.

DÍA 02: LUXOR - ESNA

Régimen de pensión completa a bordo.

Por la mañana, cruzaremos el Nilo para visitar la orilla oeste del río y admirar el Valle de los Reyes, donde están enterrados 62 reyes en tumbas excavadas en la montaña. El templo funerario de Rameses III (dinastía XX), conocido en la actualidad como templo de Medinet Habu (la ciudad de Habu), es un buen ejemplo de la arquitectura del Imperio Nuevo. Tomó como modelo el templo funerario de Ramsés II, el Rameseo, y lo engrandeció. Es el que mejor se conserva en la zona de Tebas y todavía mantiene mucha policromía.

Después de la visita, iremos a ver los Colosos de Memnon y después visitaremos el templo de Luxor, situado en el centro de la ciudad, con una población de 450 000 habitantes. El templo fue construido por Amenofis III y Ramsés II en el siglo XVIII a. C. El templo está unido con el de Karnak por la famosa avenida de las esfinges. Uno de los obeliscos de la entrada del templo fue llevado a la plaza de la Concordia de París. Después de visitar Luxor, nos dirigimos al templo de Karnak, el templo de Amón Ra (el recinto sagrado de Tebas), lleno de obeliscos, columnas y estatuas gigantescas.

Regreso al barco, almuerzo y cena. Tarde libre, navegación hacia Edfu pasando por la esclusa de Esna, cena y alojamiento.

DÍA 03: ESNA - EDFU - KOM OMBO

Régimen de pensión completa a bordo.

Al llegar a Edfu, se desayuna y se visita el templo de Edfu, construido por Ptolomeo III en el año 235 a. C., que se caracteriza por su buen estado de conservación. Está dedicado a Horus, el dios halcón. Regreso al barco.

Almuerzo y navegación hasta Kom Ombo para visitar el templo del mismo nombre. El templo está dedicado a los dioses Sobek y Horus. Navegación a Asuán. Cena y noche a bordo en Asuán.

DÍA 04: ASWAN

Régimen de pensión completa a bordo, con desayuno.

Por la mañana, saldremos para hacer la excursión opcional a los templos de Abu Simbel por carretera.

Viajaremos de madrugada en una furgoneta privada desde Asuán para visitar los dos enormes templos tallados en la montaña y en las orillas del lago Nasser, dedicados a Ramsés II y a su esposa, la reina Nefertari.

A continuación, realizaremos las visitas incluidas de la presa de Asuán, una de las presas más grandes del mundo.

A continuación, visitaremos el obelisco inacabado para conocer la técnica empleada para su construcción. Regreso al barco. Almuerzo a bordo. Tiempo libre.

Cena y alojamiento.

DÍA 5: ASUÁN - EL CAIRO

Desayuno.

A la hora acordada, traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo regular (no incluido *) con destino a El Cairo.

A su llegada a El Cairo, tendrá la tarde libre. Alojamiento y noche en el hotel.

*Consúltenos el precio aéreo interno junto a los vuelos desde su ciudad de salida ya que es siempre mejor reservar y emitir los billetes todo en un mismo billete

DÍA 06: OASIS DE BAHARYIA Y DESIERTO BLANCO.

Traslado en coche al oasis de Baharyia y tour por el Desierto Blanco.

Desayuno. Por la mañana, su guía turístico le recogerá en su hotel de El Cairo y le trasladará al Oasis de Bahariya, a unos 360 km al este de la ciudad. El viaje dura aproximadamente 4 horas.

Almorzará al llegar al oasis. A continuación, visitará el Desierto Negro y las aguas termales naturales de El Haize (oasis de St. George), después conducirá hasta el monte de cristal de cuarzo y las formaciones rocosas del valle de Agabat.

A continuación, continuará hasta el Parque Nacional del Desierto Blanco, a unos 150 km, el destino desértico más conocido de Egipto por una buena razón. La cantidad de formaciones rocosas sobrenaturales y hermosas talladas por el viento en forma de hongos gigantes o guijarros no tiene igual en ningún otro desierto del mundo. Después, acampará en el Desierto Blanco.

Comidas: almuerzo y cena.

N. B.:

A lo largo del viaje, su guía puede encontrarse con condiciones climáticas impredecibles, wadis

intransitables, problemas de salud de otros pasajeros, averías de vehículos, etc., por lo que puede cambiar la ruta en interés de su propia seguridad si lo considera oportuno. Por lo tanto, solicitamos su comprensión, ya que no podemos garantizar el cumplimiento exacto del itinerario publicado. Es el objetivo del equipo y de nuestra agencia, pero se alcanzarán todos los puntos del programa.

DÍA 7: OASIS DE BAHARIYA - EL CAIRO

Tour por el Oasis de Bahariya/Regreso a El Cairo:

Desayuno en el campamento y luego viajarás al oasis de Bahariya para visitar una enorme

necrópolis en el oasis de Bahariya, en el desierto occidental de Egipto.

A continuación, disfrutarás escalando la Montaña Negra.

Disfrute de su almuerzo en el oasis antes de regresar a El Cairo. Regreso al hotel. Alojamiento en El Cairo.

Comidas: desayuno y almuerzo.

DÍA 08: SALIDA HACIA SU DESTINO.

Desayuno. A la hora acordada, traslado al aeropuerto de El Cairo para embarcar en el vuelo regular con destino a su ciudad de partida. Fin del viaje.

Qué incluye

- Alojamiento en los hoteles en alojamiento y desayuno.
- Alojamiento en el crucero por el Nilo en pensión completa.
- Medio día de visitas a las pirámides de Guiza, la esfinge y el templo del valle.
- Visitas de crucero según itinerario.
- Traslados de entrada y salida del hotel al aeropuerto.
- Guía de habla hispana que le acompañará durante todo el viaje.

No incluye

- Pasajes aéreos. Consultar según sus fechas preferenciales y su ciudad de salida
- Propinas: 70 €. Propinas para el guía
- Visado: 25 euros.
- Excursión a los templos de Abu Simbel: €120
- Espectáculo del luz y sonido en las Pirámides €70
- Noche cairota con cena típica €60
- Gastos personales extra.
- Bebidas no incluidas en los desayunos, almuerzos y cenas.
- Cualquier servicio adicional no mencionado en el programa.